
Protokoll Stugenkonferenz 17.10.2012

TOPs:
1. Rückblick auf die Orientierungswoche(n)
2. Studentische Beteiligung in der Kommission der SuUB
3. Besuch des Wissenschaftsrates
4. Mögliche Erhöhung des AstA-Beitrags
5. Info: Beziehung von Zeitschriften aus der SuUB für Stugen

Anwesende Stugen: Biologie, Germanistik, Pflegewissenschaften, WiWi, Physik, Integrierte 
Europastudien, Politik, Geographie, Wirtschaftsingenieurswesen, (Fehlende bitte ergänzen)

1. Rückblick auf die Orientierungswoche(n)
 Seitens des AstA: Wenig besucht, allerdings soll der Fokus auch auf den Veranstaltungen der 

Stugen liegen.
 Stugen: Nicht alle Stugen konnten ihre O-Wochenprogramme mit der offiziellen Post der 

Uni an die Erstis verschicken. Teilweise gab es Zwischenlösungen.
◦ Bessere Absprache mit dem Sekretariat für Studierende im nächsten Jahr!

 WLAN-Team: Insgesamt zufrieden mit der Zusammenarbeit, um Erstis den Einstieg in das 
Uni-WLAN zu erleichtern

2. Studentische Beteiligung in der Kommission der SuUB
 (Mit Vertreter des AstA)
 Bisher sind Studierende als größte NutzerInnengruppe der SuUB nicht in der 

verantwortlichen Kommission vertreten und haben somit kaum bis keinen Einfluss auf die 
Gestaltung der SuUB

 Damit das geändert werden kann, wird im Akademischen Senat ein Antrag zur 
Satzungsänderung eingebracht, um somit Studierende gleichberechtigt in der Kommission 
mitarbeiten lassen zu können.

 Bisher besteht die Kommission aus 7 ProfessorInnen der Uni, dementsprechend sollen auch 
7 Studis plus StellvertreterInnen der Uni teil der Kommission sein, im Sinne einer 
paritätischen Beteiligung.

 Voraussetzung ist, dass die Satzungsänderung im AS beschlossen wird.
► Rücksprache innerhalb der Stugen um potentiell Interessierte zu finden.
► Die genaue Zusammensetzung der Kommission nach Studiengang wird noch rumgeschickt.

3. Besuch des Wissenschaftsrates
 Das Bremer Hochschulsystem wird im November vom Wissenschaftsrat u.a auf die 

Möglichkeiten die Hochschulen zurechtzukürzen evaluiert.
 Dabei kommt es u.a zu Treffen mit VertreterInnen aus der Wirtschaft und dem Rektorat. 

Treffen mit Studierenden sind lediglich u.a in einer halbstündigen Kaffeepause geplant.
► Es war Konsens, dass die lediglich 30 Minuten, die den Studierenden gewidmet werden eine 
Anmaßung darstellen und, dass es unwahrscheinlich bzw. nicht geplant ist, dass Studierende zu 
diesem Prozess überhaupt eine Stimme bekommen (sollen).

 Diesem TOP soll am 7.11.12 eine Sondersitzung gewidmet werden, um das weitere 
Vorgehen zu besprechen. Bis dahin können sich alle Stugen noch einmal intern besprechen.

 Ein Protestbrief an den Wissenschaftsrat als erste Unmutsbekundung seitens der 
Studierenden steht inhaltlich derzeit noch zur Diskussion. Ein Entwurf ging bereits über den 
Verteiler. Deadline für Änderungen ist nächste Woche (genauen Tag bitte ergänzen).

4. Mögliche Erhöhung des AstA-Beitrags
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 Der AstA zieht in Erwägung den Anteil des Semesterbeitrags der an den AstA gehen soll, 
um 2€ zu erhöhen.

► Um darüber aufzuklären findet Mittwoch den 24.10 um 12.00 Uhr eine Infoveranstaltung im 
Konferenzraum statt.

5. Info: Beziehung von Zeitschriften aus der SuUB für Stugen
 Für Stugen besteht die Möglichkeit Zeitschriften, die von der SuUB aussortiert werden zu 

erhalten, um z.B ein eigenes Archiv aufzubauen.

Die nächste reguläre StuKo findet am 14.11 um 12 Uhr im AstA-Konferenzraum statt. 


